

いろんなボランティア 市民応援隊 岡瀬ケ岸五ヶ延のボランティア活動紹介

コノハナロード見学会

延岡市野地町
の五ヶ瀬川右岸
側「コノハナロード」でボランティア活動を続

けているNPO
法人コノハナロード延岡
市民応援隊(松田庄司代
表)の見学会が12日に現

地で行われ、新入会員や
ベテラン会員が参加して
活動内容に改めて理解を

深めた。
同応援隊はコノハナロードを舞台に季節の花々
や綿花の植栽、延岡花物語の会場づくりなど、年間を通じて幅広い活動を

展開。堤防は市民の憩いの場や運動の場として、広く親しまれている。

チヨウが集まりやすいように工夫、バタフライガーデンと名付けたエ

リアでは、責任者の山下康彦さんが植栽している

30種類以上の草花について説明。「エリアは長さが約120㍍。花の季節が長いものを選んで植えて

います。パセリは黄色ア

ゲハチヨウの好物。オカ

タマノ木はチヨウの好き

な大きな白い花が咲きま

す」と話した。途中でア

サギマダラ1頭が飛来

し、周囲を飛び回って参

加者を沸かせるひと幕も

あった。

岩山が真正面に見えるよ

うに工夫したという。

コットンロードプロ

ジェクトの武田弘子さん

は、6月に植えた綿花の

苗が70~80㌢に成長した

様子を解説。「10月ごろに

は綿花が弾けてコットン

ボールができるが、そ

の前のつぼみ(グリーン

ボール)は金づちでたたいてもびくともしませ

ん」紹介。それぞれが担

当する分野の活動につい

て話し、見学会参加者や

会員同士の理解を深め

た。

松田代表は「この広い

会場で、十分に手入れを

行き届かせるためには、

多くの力が必要。新

しい人が入ってくるのは本当にうれしいし、好きな時に来て、無理のない範囲で、それぞれの得意な分野で手入れをして

もらうのが一番です」と

話した。同隊では引き続

き会員を募っており、梅

雨明けにも、市民を対象とした見学会を計画して



施設整備を担当する神本芳徳さんは、同ロードにある花壇や花台をほとんど手作り。バタフライガーデン、そばの資材倉庫東側には、ハート型に植えた葉ボタンがヒマワリを囲む形の「出会いの聖

多彩なボランティア活動に理解を深めたコノハナ

ロードの見学会(12日、

会員同士の理解を深め

る」と話す。

会員同士の理解を深め

る」と話す。

会員同士の理解を深め

る」と話す。

会員同士の理解を深め